

Wenn es um Kritik an Corona-Massnahmen der Behörden ging, stützte sich *Correctiv* oft ausschliesslich auf Auskünfte und Darstellungen der deutschen Regierung und des Robert-Koch-Instituts. Der Journalist [Norbert Häring](#) kommentierte in seinem [Blog](#): «Wenn man das nicht <Anti-Journalismus> nennen will, kommt noch <Embedded Journalism> in Frage, oder weniger elegant: <ausgelagerte Pressestelle der Regierung>.»

### [Faktenchecker im Dienste der USA: Beispiel Coronavirus](#)

<https://www.infosperber.ch/politik/lobbys/faktenchecker-im-dienste-der-usa-beispiel-coronavirus/>

---



Werbung

